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氏

名 

番

号 
質問事項 質  問  内  容 備考 

 

大 

 

場 

 

洋 

 

介 

 

１ 

 

 

結婚支援事業につ

いて 

 

① かねやま大楽校の今後の展望は。 

② 結婚新生活支援に対する町長の所見は。 

③ 少子化対策への更なる充実策は。 

 

 

 

２ 

 

児童・生徒を応援

する地域の役割に

ついて 

 

 

① 学校部活動の方向性について教育長の認識は。 

② 不登校児童生徒への支援は。 

 

 

中 

 

村 

 

忠 

 

行 

 

 

１ 

 

消防団の処遇改善

について 

 

① 団員報酬の支給方法は。 

② 団員報酬の算定方法は。 

③ 災害対応時の費用弁償を。 

 

 

星 

 

川 

 

智 

 

子 

 

 

 

 

 

 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金山町は観光に力

を入れていくのか 

 

 

① 昨年度までは観光客の誘客に取り組んでいるとして

いたが、町中には散策するための観光スポットへの誘導

看板や駐車場案内看板がなく、観光客には実に不親切な

町ではないかと感じる。観光協会も毎日訪れる観光客と

触れ合うことができるように、役場奥のほうではなく一

階に設置するのが良いのではないか。景観アクションプ

ログラムでも観光協会の在り方について何か提案され

るようだ。 

 

② 金山町に観光協会が置かれている意義は単発的なイ

ベントでの活動にあるのか、長期的に金山町を観光地に

するためのものなのか確認したい。 
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星 

 

川 

 

智 

 

子 

 

 

 

１ 

 

③ 金山町の街並みは重要な観光資源であるが、これから

の景観施策が観光事業に大きく影響してくると考える。

景観施策は、景観づくり１００年運動ステージⅡに基づ

いて進めていくのか。 

また、「金山町景観アクションプログラム」のＰ２１

の今後のまちづくり計画の項に、町中心部だけでなく町

全体の風景の計画が求められるとあるが、今の財政状況

で対応できるのか。 

加えて、古い建物の保存・活用の項では、古い建物の

実態調査や重要と思われるもののリスト化が急務であ

るとしている。これは本当にすぐに実行して頂きたい

が、いつまでにする予定なのか。 

 

④ 今年のコロナ禍で観光業界が低迷しているがシェー

ネスハイムの経営状況はどうなっているのか。町からの

助成は予定しているのか。 

 

 

沼 

 

澤 

 

道 

 

也 

 

 

 

 

１ 

 

今後の金山農業の

方向と考え方につ

いて 

 

① 稲作について 

 ・本年度町全体の集荷数量と特徴と課題は。 

 ・来年度作付の県からの指示と対応は。 

 

② 園芸作物について 

 ・夏秋野菜の実績と特徴と課題は。 

 ・来年度に向けた対応は。 

 

③ 農家構造について 

 ・各地区、地域毎の農業、農家構造調査の実施の必要性

は。 

 ・認定農家の町農業での位置付けと育成は。 

 

   以下余白  
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